
1 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

67 44 5 2

2 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

95 18 3 2

3 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

64 43 9 2

4 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

91 22 3 2

5 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

90 24 2 2

令和６年度　わかばこども園　保護者アンケート結果のお知らせ

お忙しい中保護者アンケートにご協力くださいましてありがとうございました。

皆様のご意見を今後の園運営に活かしてまいります。

今後ともわかばこども園にご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

１．園の教育・保育目標や教育・保育方針はわかりやすく伝えられていますか。

２．園での活動はお子さんの心身の発達に役立っていると思いますか？

３．お子さんは喜んで登園していますか。

４．お子さんはお友だちと一緒に遊んだり活動する楽しさを味わっていますか。

５．園の活動は知的好奇心や感動を育てる心を育てていると思いますか。

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない



6 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

86 30 0 2

7 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

94 21 1 2

8 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

90 22 4 2

9 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

86 23 7 2

10 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

78 35 3 2

６．園での遊びや集団生活を通して思いやりや協力の気持ちを育てていると思いますか。

７．リトミックや体育指導等の専門家による指導はお子さんの成長の役に立っていますか。

８．給食やおやつの献立や食材の情報提供はされていますか。

９．栽培や収穫体験活動など食育の取り組みは子どもたちの食への関心を育てていますか。

10．送迎時や連絡アプリ、懇談などでお子さんの様子について情報交換できていますか。

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない



11 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

70 36 10 2

12 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

75 35 6 2

13 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

66 43 6 3

14 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

76 33 7 2

15 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

62 48 6 2

13.子ども同士のトラブルへの職員の対応は信頼できますか。

14．職員の言葉遣いや態度は丁寧ですか。

15．園の安全対策は十分だと思いますか。

12.お子さんのけがや体調不良時の連絡や対応は信頼できますか。

11.気になることや困ったことは園の職員に気軽に相談できますか。

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない



16 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

73 36 6 3

17 よくあてはまる ほぼあてはまる どちらともいえない あてはまらない

78 34 4 2

⑱ご意見・ご要望について

1 少しずつ英語に触れる機会があればうれしい。

→3，4，5歳児でカイリー先生による英語体験を実施しております。

2 制服を復活させてほしいです。

→ジェンダーの問題、価格高騰、登降園時のみと着用時間が短いことを昨年度回答しておりました。

ご希望に添えず申し訳ありませんが、ご理解の上ご了承いただきますようお願いします。

3 みらい小学校で運動会を全学年合同でしてほしい。

→職員一同、全学年で開催ができないか過去に何度も検討いたしましたが、運動会準備物の搬入や

施設の事情により断念いたしました。今後も当園園庭で実施予定です。

ご理解いただきますようお願いいたします。

4 コスモのような夕方園でできる習い事を増やしてほしいです。

→星田スイミングが本園前までスクールバスで迎えにきています。レッスン後は直接

スイミングまでお迎えに行っていただきます。

5 園での日常写真を日付入りにしてほしいです。

→リンクエイジさんに問い合わせた所、日付入りの設定は取り扱っていないと返答がありました。

ご希望に添えず、申し訳ありません。

6 アプリになり献立表を見なくなりました。

→ダウンロードしてコピーできますのでご活用ください。

7 おうちえんアプリ、コドモンインスタと情報が散見するのでまとめてほしい。

→検討中ですので、決まり次第お知らせいたします。

8 自転車を止める向きが反対の方がいるので周知してほしい。

年度初めに門前に貼り出しをします。皆様、自転車の向きにご協力お願いいたします。

9 給食の食材の産地やこだわりの食材があれば特記してほしい。

→委託業者のナリコマさんと検討していきます。

10 安全対策について保護者証を時折かけていない方がいたり忘れた際に紙に申請するだけなのであま

17．職員や園の雰囲気に満足していますか。

16．緊急連絡がスムーズに伝わるよう工夫されていますか。

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない

よくあてはまる ほぼあてはまる

どちらともいえない あてはまらない



り意味をなしてないように感じる。徹底するのであれば電子ICシステムの導入を視野にいれてみては

どうか。

→忘れた際には臨時保護者証をお渡しします。保護者証を付けていない人＝部外者だとわかるよう

に保護者証は必ず見えるように首から掛けていただきますようご協力お願い申し上げます。電子ID

については、今後前向きに検討していきます。

11 土曜保育毎回出すのが大変

→土曜保育は利用申請書を元に確定した受け入れ人数を把握し、土曜保育にあたる職員数の

確保と給食の手配をしています。1ヶ月まとめて提出していただいていましたが、申請後に

保育予定日が変更になったことの連絡漏れや翌月分の申請に遅れが生じてしまうこともあった

ため、当日になってから急遽職員と給食数を増やさなければならない事態が何度もありました。

正確な受け入れ人数を把握するために改善させていただきましたと昨年度回答させていただいて

おります。お手数をお掛けいたしますが、ご理解ご協力のほどお願い申し上げます。

12 自転車を止めるところにサイクルポートがあれば嬉しいです。

→公道のため園の管轄ではございませんので申し訳ありません。皆様のご協力をお願いいたします。

13 写真の販売回数が多い。

→まとめてすることで選択枚数が多くなるとご意見があったので行事ごとの販売にさせていただき

ました。0歳から5歳までと幅広くなっていますのでご理解いただきますようお願い申し上げます。

14 分室の入り口の扉が少し開閉が固く、閉めにくいように感じる。

→定期的に業者に点検してもらっています。ご不便をおかけして申し訳ございません。

15 懇談日程を園側が日にち時間を指定するのではなく、どちらか片方だけでも希望を聞いてほしい。

→希望日、時間のアンケートを取りご希望に添えるよう努力いたします。

16 給食の量や大きさやおかわりの量をしりたい。

→現在検討中です。

17 給食の試食会があればうれしい。

→今後検討していきます。

18 写真のアプリが使いにくすぎるし、値段が高すぎる。

→業者と交渉して本来の定価より低く設定させていただいております。アプリについてはリンクエ

イジさんに直接お問い合わせください。

19 緊急連絡先は個人携帯を優先に戻してほしい。

→基本的には勤務先を1番にしていただいていますが、リモートワークや外回りの方は個人的にお

知らせください。

20 防災服の必要性があまりわからないです。

→南海トラフ地震などの災害で交通が麻痺し長時間お預かりすることになった場合に、

園舎が全壊して着替えを取りに行けなくなった場合を想定しております。

21 行事などの詳細を１～2日前に伝えるのではなくもう少し前に伝えてほしいです。

行事は園だよりに記載しております。

22 ・全体的に満足しています。

子供が登園をしぶることがよくありますが、子供の性格的なものだと思います。

先生たちのことは大好きなようなので、安心しています。

若い先生の離職が少し気になりましたが、今の時代、仕方ないことかも…とも思います。

・いつも感謝しています。今後もよろしくお願いします。

・いつも本当にありがとうございます！毎日楽しく通園出来ています。

身辺自立が遅くご迷惑をおかけする事が多い中で、優しく接して下さって、本当に有難いです。

・今まで通りで大丈夫です‼️ いつもありがとうございます‼️



・いつも有難うございます。大変な中子供達を見ていただき、感謝でいっぱいです。

これからもよろしくお願いします😊

・保育園に預ける時は笑顔でバイバイしてくれることが多く、まだ言葉では伝えられなくても、楽しく通って

くれているのだろうと感じています！

連絡帳やお便り、写真販売をアプリやweb対応いただいているのも有り難いです。

先生方撮影の写真はいつも楽しそうにしていて、普段の様子が伝わってきます！

いつも本当にありがとうございます！！これからもよろしくお願いします🙇♀️

・子どもは保育園の先生もお友達も大好きで、毎日楽しく過ごしています。

親も安心して仕事に行けるので、とても助かっています。いつもありがとうございます。

・先生達が優しく子供達に接してくれていて、とても感謝しています。

絵の具遊びやサーキットなど家では準備が難しいことにチャレンジさせてもらっていて

とても親としてありがたいです。

・もともと体を動かすのが好きではなく入園前は公園もすぐに帰ろうとしてましたが、

入園してからはコスモの体操や園庭での遊びを通して体を動かすことの楽しさを感じられたようで、

休日も公園で楽しく遊ぶことができるようになりました。

・いつも娘を丁寧にみていただいたありがとうございます。

連絡帳もすごく細かく園生活の様子が書かれていて、安心して預けることができています。

・いつも細やかにご対応いただきありがとうございます。

コドモン導入で仔細に連絡頂けることがとても有難いです。

娘はこの一年、とても楽しんで登園できており、担任の先生方をはじめ、

早朝薄暮の先生方もありがとうございます。

また、給食のお寿司や季節のメニューは、時間が経ってからもあれ美味しかったな〜ということがあり、

給食室の先生方にもぜひともよろしくお伝えください。

・先生方には感謝しています。

先生方の待遇や働き方がより一層改善され、わかばこども園が先生方にとって働きやすい環境になると、

子ども達にとってもよりよい保育環境になると思います。園を経営されている先生方、よろしくお願いします。

・いつも、丁寧な見守りや声かけをありがとうございます。ことばもゆっくりで頑固なところがある

我が子ですが、こども園で色々な経験をさせていただき少しずつですが成長しているのを感じます。

先生方にはなかなか伝える機会がありませんが、いつも感謝しています。今後もよろしくお願い致します。

・普段から、子ども達ひとりひとりをよくみて下さって、

それぞれの”成長”に伴った接し方をして下さっているなぁと、感謝しています。

個人懇談では、担任の先生から息子の園での様子を聞かせて頂きましたが、

『本当に息子のことをよくみて下さって、細かい性格まで把握して下さっているなぁ』と思いました。

私が「そうそうそうそう、そうなんです〜！」と笑って頷くくらい、息子の性格をばっちり把握して下さって

いて、嬉しかったです。いつもありがとうございます。

食育に関しても、歩けばかなり距離のある畑まで、頻繁に連れて行って下さってありがとうございます。

その裏では、真夏のあつい日、真冬の寒い日にも、畑の手入れに行って下さっている先生方のご苦労も

あるのだろうと思っております。この貴重な幼少期に、畑を通じて『生命の力』や『食べ物のありがたみ』

を感じ、また、畑にいる沢山の菌と触れ合える機会を作って頂いていることを心から感謝しています。

おかげ様で、息子は、私が同じくらいの年齢の時と比べ、はるかに「畑の野菜」について

知識が豊富になっていますし、ふとした時に、「あぁ食べ物への感謝の気持ちを持っているな」

と感じる出来事が沢山あります。

・毎日楽しく登園させてもらって、感謝です。今年度は参観や保護者会といった新しい企画もしていただけ、

とても新鮮で、子供の成長を感じたり、子どもとの接し方を学ぶこともできてありがたかったです。

引き続き、来年度も継続してやっていただきたいです。食育、体づくりにも力を入れていただいて、

子供のことをよく考えてくださり、家では経験できないことに取り組めて感謝しています。

コドモンやおうちえんと言った新しいツールを活用し、利便性もアップしており、不満はありません。

・いつもありがとうございます。

気になることがあればすぐに相談できる雰囲気で、相談したこともすぐに対応していただけて、

安心感があります。畑に行っての食育がとても本格的で子供達も楽しそうで良いと思います。

おうちえんでの配信も毎週たのしみにしています！

たくさんの嬉しいお言葉ありがとうございます。私たち職員の励みになります。職員一同

さらに努めてまいります。

☆個人的な内容については個別に対応いたしますので改めてお申し出くだ

さい。


